
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 08.09.2016

Top 6 Sonstiges

Herr Krohn bittet, die Beschilderung der Baustelle auf dem Markt prüfen zu las-
sen.

Frau Münter weist darauf hin, dass z. B. bei der Gestaltung der Wismarschen 
Straße die Begrünung der Fassaden in Betracht gezogen werden sollte.

Herr Krohn fügt hinzu, dass die Linden in der Wismarschen Straße ein Problem 
darstellen. 
Herr Reppenhagen verweist hierzu auf den Umweltausschuss.

Herr Prahler stellt kurz den aktuellen Planungsstand zur Zufahrt und Parkplätzen 
am Lustgarten dar.

Herr Krohn beanstandet zum wiederholten Male die Sperrung der Schulstraße und 
die fehlenden Informationen hierzu.
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